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大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下银行股的问题，以及和银行股价大跌的
一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因为接下来将为大家分享，希
望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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10家硅谷银行或将爆雷，银行股价暴跌60%，金融危机已经来临吗？

金融危机迟早会来的。金融危机来临，大小银行先破产，美大小银行有几千家，目
前这个数量级银行破产，还不足以导致经济危机。

目前美国传出的破产银行都是跟数字货币相关的，如

美国互惠银行

美国硅谷银行

美国签名银行

美国第一共和银行

美国富国银行

这己经是五家银行。

总之，一句话，美联储要求你们买美债，而不是把钱存在银行里吃利息。华人存钱
最多的银行先破产，这是有选择性的。

最近银行股连跌，这样好吗？

个人希望是洗盘，如果优质绩优股仅因盘大不长，请问市梦率的题材股谁去接盘？
资本市场如果没有了投机，功能丧失一半，银行丶绩优股长期低估值，再加二成，
这样资本市场大概只发挥了二三成功能，这样的资本市场玩到最后，恐怕只会剩下
极少的孤家寡人，失败是早的事。
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为什么银行股会集体下跌？

很高兴回答你的问题。

银行股这个板块，最近也有很多朋友问我，为什么不怎么涨？业绩那么好还往下跌
，像工商银行市盈率这么低，净资产7.72，股价只有4.59元，还在不停地下跌，还
有很多问题，我想这都是受了一些机构分析师和各平台大V的鼓动，去买了这些股
票，我想从以下几个方面来回答你的问题：

第一，一定要把银行股的分类给搞清楚，只有这样才能更好地了解银行股在A股市
场的地位和作用。

这个分类我重复了很多次：国有六大行，商业银行，地方小银行，外资主力资金涉
足的主要是商业银行和一些地方银行，国有六大行是超级主力的重仓股。说到这里
，大家明白了吗？

第二，为什么银行股集体下坠？根据上面的分类，其实已经很清楚了下跌的原因了
，六大行不能乱动，商业银行外资出货，你说银行股会涨吗？

1，商业银行如招商银行经过外资一年多的炒作，股价翻了一倍，平安银行也是，
加上目前外资主力拼命外逃，抛售是情理之中的事。

2，国有六大行为什么也跌得面目全非呢？首先要说的是，这六大行的股票，在下
半年还要下跌，原因如下：

六大行是A股的灵魂，是压舱石，是超级主力手里的王炸，是调控A股指数重要的
筹码，在大盘剧烈震荡时，这些股票的涨跌，就超出了它的市场属性，体现的是一
种意志，明白吗？

3，当今的A股面临的问题很多，一方面是自身改革需要一个稳定的环境，一方面
是外围货币政策的变化带来的冲击，这就需要超级主力调控大盘的走势，对冲极端
走势带来的冲击。

4，具体到操作层面，外资主力在不断出逃，他们把股价拉起来了，赚得盆满钵满
，现阶段要走人，这势必会给A股带来大的震荡，是主动下跌还是等到外资集体跑
路，不计成本地抛售，搞得A股一地鸡毛，这时就要看超级主力的动向了，超级主
力控盘的六大行股票，就是最大的王炸。

以上只是我个人对银行股集体下坠的一点体会，也是对你提问的回答，不足之处，
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请指正。

最后，我想说一句很多人不爱听的话，银行股，特别是六大行股票，不适合短期炒
作，更不适合散户参与！！！

（个人观点，仅供参考！欢迎各位朋友多多支持点赞，留言，交流！共同进步！）

11月9日的银行股“塌方式下跌”，说明了什么问题？

其实今天的银行股杀跌有点莫名其妙，又有点无理取闹！市场低开后一轮震荡走弱
，银行拖累市场，而主要原因就是银保会初步考虑对民营企业的贷款要实现“一二
五”的目标，即在新增的公司类贷款中，大型银行对民营企业的贷款不低于1/3，
中小型银行不低于2/3，争取三年以后，银行业对民营企业的贷款占新增公司类贷
款的比例不低于50%。给人的印象就是给民营企业贷款，对银行的风险将增大，坏
账的概率增加。

不过这看似是给银行的下跌套上了一个所谓的帽子，让大家觉得有点道理，但其实
真正的原因根本不是如此！难道银行的所谓坏账是一天两天的事了吗？为什么要这
个时候拿出来说呢？其实最大的原因就是上证50进入了下跌回调周期，而银行大部
分个股也只不过是这个上证50板块里的一份子，那么在前期茅台为首的白酒类个股
跌完以后，自然而然的轮到了银行板块！归根到底还是一个问题，就是补跌的时间
到了！

所以说这类的情况未来会时不时的发生，毕竟上证50是唯一超涨还未回调至合理
位置的板块！而这个走势也明显与2012年的情况相类似。对于未来的反弹行情我们
也只需要关注两点，第一就是作为反弹指数大哥的券商个股有没有破位或者严重杀
跌的迹象，第二就是中小创和题材股是不是抗跌并且活跃！如果两个都有，那么反
弹行情依旧，未来我觉得更多的是一个指数行情变为个股行情的局面，过于关注指
数可能会错失许多机会，甚至被欺骗！

还是那句话：大级别的反弹且来且珍惜！！每一次的成功也许只需要一个等候，在
此之前，坚持！就是一切！

感谢支持，看完能不能给个点赞呢，谢谢！！！

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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